

L'EXPRESS DE L'INSTITUT

INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC — UNIVERSITÉ LAVAL

Édition du 4 août 2021

BABILLARD	2
RAPPEL - Formation Arythmies cardiaques : approche essentielle pour une pratique clinique de qualité	2
Travaux sur le pont Pierre-Laporte : dernier blitz du 8 au 18 août	2
FONDATION	3
Un don exceptionnel en guise de reconnaissance	3
Une collecte de fonds à la mémoire d'un jeune médecin	3
Réouverture de l'Hôtellerie	4
Liste des résidences	4

Présence de l'Institut sur les réseaux sociaux



Page officielle



Groupe officiel



@IUCPQ



Fondation IUCPQ

BABILLARD

RAPPEL - Formation Arythmies cardiaques : approche essentielle pour une pratique clinique de qualité

Ce cours, d'une durée de quinze semaines, porte sur l'évaluation de l'expérience de santé d'un patient à risque de présenter ou présentant une arythmie cardiaque ainsi que sur les interventions liées à l'identification, à la prévention et au traitement des arythmies.

La formation, débutant le 7 septembre, offre 10,5 unités de formation continue.

Visitez le *Babillard* de l'intranet pour tous les détails!

LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS

Travaux sur le pont Pierre-Laporte : dernier blitz du 8 au 18 août

Le ministère des Transports effectuera le dernier blitz de travaux sur le pont Pierre-Laporte, soit du 8 au 18 août 2021. Afin de diminuer le plus possible les impacts négatifs durant cette période, nous vous suggérons les moyens suivants, applicables selon votre réalité :

- Privilégier le télétravail
- Opter pour le transport en commun ou le covoiturage entre collègues
- Prévoir un temps de déplacement supplémentaire
- Opter pour le transport actif



Toutes les informations qui seront véhiculées par l'Institut quant aux travaux se retrouvent dans la section *Info-Travaux* de l'intranet, accessible par la page d'accueil.

Vous y trouverez ces nouvelles informations quant aux mesures d'atténuation :

- Voie réservée pour le transport en commun et le covoiturage sur la Rive-Nord
- Espaces supplémentaires et surveillance accrue 24 h sur 24 dans le parc à vélo intérieur
- Accès aux douches du PPMC 24 h sur 24
- Sortie accessible par le chemin Sainte-Foy du côté ouest de l'Institut
- Liste d'hébergement à proximité de l'Institut
- Heure d'ouverture devancée pour la cafétéria

Pour plus d'information sur les mesures d'atténuation prévues par le ministère des Transports du Québec, vous pouvez consulter [leur site web](#).

LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS

FONDATION

Un don exceptionnel en guise de reconnaissance

Ayant de sérieux problèmes cardiaques, M. Denis Cantin n'avait pas un bon pronostic. Grâce à l'expertise l'Institut, M. Cantin a reçu une deuxième vie en ayant recours à un traitement expérimental à la clinique d'insuffisance cardiaque!

Ce traitement, il le reçoit depuis trois ans, deux fois par semaine. Ces moments à la clinique de médecine de jour ont été soulignés par une amitié et une complicité avec l'ensemble du personnel. C'est avec tristesse que M. Cantin quitte cette unité dévouée et passionnée en raison de son déménagement à Montréal. Avant de partir, M. Cantin souhaitait souligner leur travail exceptionnel par un geste de reconnaissance. Il a donc décidé de faire un don de 25 000\$ dans le fonds dédié en insuffisance cardiaque afin que d'autres, comme lui, puissent bénéficier d'une deuxième vie et espère que son geste en inspirera d'autres!



Présents sur la photo : Dre Marie-Hélène Leblanc, M. Denis Cantin, Dr Mario Sénéchal et une partie du personnel de l'unité de médecine de jour.

Merci à toute l'équipe!

Une collecte de fonds à la mémoire d'un jeune médecin

En février dernier, le Dr Michaël Proulx, jeune gastroentérologue à Saguenay, est emporté par un fulgurant cancer du poumon à l'âge de 30 ans.

La famille et les amis de Michaël ont fait, du 25 au 28 juillet, le tour du lac St-Jean à la course/marche/vélo à relais afin d'amasser des fonds pour notre fondation. Les fonds seront dirigés spécifiquement à la recherche sur les biomarqueurs en cancer pulmonaire de l'Institut. Déjà plus de 25 000\$ ont été amassés.

[Pour en savoir plus sur l'histoire de Michaël](#)

[Pour contribuer](#)



Réouverture de l'Hôtellerie



HÔTELLERIE

Rappelons que la mission de l'Hôtellerie est d'accueillir et d'héberger une clientèle venant pour des examens médicaux ou accompagnant une personne hospitalisée.

Veillez prendre note que la réouverture de l'Hôtellerie Pavillon Marguerite-d'Youville est prévue le lundi 9 août prochain. En temps et lieu, nous tiendrons compte des directives de la santé publique de l'Institut afin d'apporter les changements nécessaires à la réouverture de l'Hôtellerie.

Des bénévoles seront présents les 5 et 6 août à l'accueil de l'Hôtellerie (Y-2342) entre 8 h et 16 h afin de prendre les appels au 418 656-8711, poste 2747, pour des réservations débutant dès le 9 août et les jours suivants.

Liste des résidences

D'ici notre réouverture, voici [une liste de résidences](#) situées à proximité de l'Institut. Celle-ci est également accessible aux endroits suivants :

- Service de l'admission de l'Institut au 418 656-4895;
- Accueil de l'Hôtellerie situé au 2^e étage du Pavillon Marguerite-d'Youville (disponible dans un présentoir près de la porte d'accueil);
- [Site Internet de la Fondation](#).

[Retour Table des matières](#)